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------------- 

 

Le Conseil de Paris, siégeant en formation de Conseil municipal, 

 

 

Considérant l'apport pédagogique indéniable que représente les sorties scolaires les élèves des écoles 

parisiennes favorisant le développement personnel des enfants en leur proposant un contact direct avec 

leur environnement naturel ou culturel ; 

 

Considérant que ces sorties sont un des moyens permettant une compensation des inégalités sociales et 

culturelles en permettant la découverte, par tous les enfants, d'autres modes de vie, de cultures différentes 

contribuant ainsi à l'éducation à la citoyenneté ; 

 

Considérant qu'elles constituent des occasions propices à l'apprentissage de la vie collective et à 

l'instauration de relations différentes de celles vécues dans la classe ; 

 

Considérant que l’accès des principaux équipements culturels (musées nationaux entre autres), 

équipements sportifs, parcs et jardins souvent éloignés des écoles, nécessite un transport collectif des 

élèves ; 

 

Considérant qu'il n'est prévu la possibilité que de trois sorties (6 tickets de bus) pour nos élèves du 20eme 

et que les directeurs et directrices, les équipes pédagogiques et les parents d’élèves s'en sont émus lors des 

derniers conseils d'école ; 

 

Considérant que les possibilités d'avoir recours aux cars scolaires sont restreintes ; 

 

Considérant que dès lors les écoles n'auraient pas d'autres choix que de faire appel aux parents ce qui 

poserait de réels problèmes financiers pour de nombreuses familles ; 

 

Sur proposition de Mme Raphaëlle Primet et des élues du groupe Communiste et Front de Gauche,  

 

Emet le vœu : 

 

- Que la DASCO propose aux écoles des possibilités supplémentaires de transport collectif des élèves. 
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- Que le nombre de tickets de métro prévus pour chaque élève soit augmenté notamment pour les écoles 

les plus éloignées des équipements culturels et sportifs. 

 

- Que soit discutée avec le STIF et la RATP la possibilité de tarifs plus avantageux pour les scolaires. 


